

# Regiotreffen Mai 2010

Am 08 / 09 Mai fand das Regiotreffen West (Süd) am Neuhöfer Altrhein bei Altrip statt. Leider spielte das Wetter nicht so richtig mit da es sehr wechselhaft war. Es regnete mal, dann war es schön und später kam wieder der Regen. Das konnte uns aber nicht abhalten ein lustiges Wochenende zu verbringen. Leider bissen die Hechte am Wochenende nicht, was einen verrückt machen konnte, da ich am Freitag schon am Wasser war und einen Hecht fing. Ich hatte auch noch ein paar Bisse und es wurden 3 Barsche von über 45 cm gefangen. Am Wochenende konnten die Mitglieder des DHC nur einen kleinen Hecht landen. Es gab noch ein paar anstupser, aber wir hatten den Eindruck als ob die Hechte die Köder nur begutachteten und nicht zufassten. Auch bekamen wir einen Nachläufer bis ans Boot der sehr lustlos aussah. Am Samstagabend grillten wir und vernichteten ein paar Frustbiere. So ist die Angelei halt, einen Tag läuft es und den nächsten Tag kann man machen was man will und es geht nichts.



Petri Heil  
Mario Iselin

